

viernes 17 de febrero de 2023

Las futuras e inminentes nuevas dependencias de AFEDAC acogen la presentación en nuestra provincia de la Línea Alzheimer

El alcalde Manolo Barón y la directora general de Atención Sociosanitaria, Trinidad Rus , han dado a conocer esta iniciativa autonómica accesible a través del 953 00 30 30 y atendida desde Salud Responde. La presidenta de AFEDAC, Cecilia Mazuela, ha confirmado el traslado a las nuevas dependencias del Centro de Estancia Diurna que compartirán con EDAU en el plazo aproximado de un mes.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la directora general de Atención Sociosanitaria, Salud Mental y Adicciones, Trinidad Rus Molina, han presentado en Antequera la Línea Alzheimer (953 00 30 30), dirigida a resolver dudas sobre la enfermedad. También han estado presentes durante la presentación la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga Antequera, Belén Jiménez; la subdirectora de Salud Responde, Carmen Sánchez, la presidenta de la Confederación Andaluza de Federaciones de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias (Confeafa), Ángela García, y la

presidenta de la Asociación Alzheimer Antequera (AFEDAC), Cecilia Mazuela.

Manolo Barón ha agradecido a la Directora General la elección de Antequera para la presentación de esta destacada iniciativa en apoyo a los enfermos y familiares de Alzheimer: "La complicitad del Ayuntamiento de Antequera con la Junta de Andalucía y la Consejería de Salud abarca todos los extremos, también el referido al del Alzheimer y otras demencias, por lo que vamos a seguir colaborando para dar la mayor atención posible a estos casos".

Durante el acto, Trinidad Rus ha informado sobre el objetivo de la puesta en marcha de esta nueva línea, que es informar sobre esta enfermedad, con su clínica y fases de evolución, tratamientos, recursos de las asociaciones de familiares y temas legales y sociales, entre otros. Este nuevo servicio, atendido por Salud Responde, ha resuelto hasta la fecha 258 consultas desde la activación de la experiencia piloto en Jaén el pasado septiembre. En este tiempo, se ha ido extendiendo al resto de provincias andaluzas hasta su total implantación en enero. Esta nueva línea está operativa las 24 horas del día y los 365 días del año para resolver dudas acerca de la enfermedad.

Está dirigida a toda la población que pueda tener interés en profundizar en esta enfermedad, así como a familiares y cuidadores para orientarles en los recursos disponibles y solventar aquellas dudas iniciales sobre los síntomas de la enfermedad y los tratamientos, entre otros.

En su intervención, Trinidad Rus ha destacado que, junto a la Línea Alzheimer, “trabajamos de manera colaborativa en un Programa de Rehabilitación Neurocognitiva, que desarrolla la Confeafa con una subvención de 90.000 euros de la Consejería de Salud y Consumo”. Asimismo, Rus ha agradecido “el compromiso de muchos ayuntamientos, como el de Antequera, para facilitar el desarrollo de las actividades de las asociaciones de pacientes”. En este caso, la directora general ha podido visitar los locales cedidos por el Ayuntamiento de Antequera donde se ubicará el Centro de Día de la Asociación de Alzheimer de Antequera, Afedac.

La nueva sede de AFEDAC estará operativa en breve

La presidenta de AFEDAC, Cecilia Mazuela, ha informado que se está trabajando en la actualidad en ultimar todas las nuevas dependencias de la nueva sede a compartir junto a EDAU en el Centro de Estancia Diurna cedido por el Ayuntamiento. De hecho, ha informado que gracias a la cesión de este nuevo espacio la atención que ofrece AFEDAC pasará de los 30 casos actuales a 60, el doble, incluyendo también a personas no sólo de Antequera, sino de toda la Comarca. Además, se habilitará el transporte hasta el centro y servicio de comedor con el objetivo de que las personas usuarias puedan estar atendidas hasta las 17:00 horas.

Mazuela ha informado que se están trabajando en la actualidad en labores de pintura y en unas últimas actuaciones de adaptación de espacios, estimando que el traslado a esta nueva sede podrá ser realidad en alrededor de un mes. A este respecto se refería también el Alcalde, asegurando que estas nuevas dependencias podrán ser inauguradas "pronto": "Estoy muy contento por estas nuevas instalaciones, absolutamente amplias y que marcarán un antes y un después respecto a la actual sede de AFEDAC en las que se trata a demasiadas personas en poco espacio".

